
同窓会理事会（第1回）議事録	


と　き 平成２５年1０月７日（月）１９：００～２０：００
ところ のがみプレジデントホテル２Ｆ
出席役員及
び監事

会長：日高、副会長：武富、藤江、森、部長：近藤・永末・伊藤、	

監事：尾籠、事務局 ：上村、坂口

欠席役員等 監事：花元
出席理事 別紙のとおり

議事要旨（敬称略）
開会あいさつ及び進行（近藤）	

１．会長あいさつ　忌憚のないご意見を頂戴したい。	

２．学校長あいさつ（富田）	

次年度の入学定員が1クラス減となった	

水泳部1年女子が国体で入賞した	


３．経過報告（事務局及び担当部）	

10／3　会計監査、10／4　財務委員会!

４．議題（議長：森）	

（１）同窓会総会について（説明：総務部長、財務部長）	

　　　Ｈ２４年度事業報告、Ｈ２４年度決算報告、Ｈ２５年度事業計画案、	

　　　Ｈ２５年度予算案　すべて原案どおり承認→総会へ上程	

（２）同窓会懇親会について（報告：企画広報部長）	

　　　進行を見直した結果、開会から乾杯までを４５分に短縮	

５．その他（進行：近藤）	

　　○同窓会当番生より（報告：坂本委員長）	

　　　①気持ちよく歓談できるように心掛けた	

　　　②現役生の活躍を知らせる	

　　　③折り込みチラシを主要４紙（新聞）に入れる	


○ 理事より	

　　　①理事はどの程度確定しているのか→３２／７１回期（事務局）	

　②同窓会に不動産の財産はあるか→ない（財務部長）	

　③各回期の理事１名の例外はあるか→例外はなく、規約どおり１名（総務部長）	

　④折り込みチラシの記載をアイウエオ順にするなど工夫を（意見）	

○ 役員より（企画広報部長）	

　今後の当番生からの総会・懇親会についての相談は、各専門部長が受ける	


閉会あいさつ（近藤）
次回予定

と　き 　未定



ところ 　のがみ
検討テーマ 　未定

文書作成者　総務部：近藤


